

PRESSEMITTEILUNG UNSERES OSTALBKREISES

Nr. 559 vom 31.10.2023

Ehrenamtskarte Baden-Württemberg im Ostalbkreis erfolgreich gestartet

Seit dem 1. August 2023 ist der Ostalbkreis Modellregion für die Einführung der landesweiten Ehrenamtskarte Baden-Württemberg. Mit der Ehrenamtskarte können freiwillig Engagierte in den Genuss verschiedenster Ermäßigungen kommen. Landrat Dr. Joachim Bläse ist stolz darauf, dass der Ostalbkreis für dieses Projekt ausgewählt wurde und zwischenzeitlich bereits über 2000 Ehrenamtskarten ausgestellt werden konnten.

"Ohne den ehrenamtlichen Einsatz unserer Bürgerinnen und Bürger wären viele Veranstaltungen, Hilfsangebote, unser vielfältiges Vereinsleben und vieles mehr gar nicht möglich. Auch im Not- und Katastrophenfall sind wir mit unserem Netzwerk an Rettungs- und Hilfsorganisationen sehr gut aufgestellt. Mit der Einführung der Ehrenamtskarte können wir einen Teil dazu beitragen, dieses herausragende Engagement zu fördern und ganz einfach Danke sagen", so der Landrat.

Als Vorsitzender des Sportkreises Ostalb e. V. kann Manfred Pawlita dem nur beipflichten. "Ohne die vielen ehrenamtlich Engagierten in den Vereinen, seien es Jugend- oder Gruppenleiter, Übungsleiter oder Trainer, wären viele qualifizierte Sport- und Bewegungsangebote für jegliche Altersgruppen gar nicht möglich."

Willibald Freihart, Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbands im Ostalbkreis, ist froh und dankbar, dass das Engagement der Feuerwehren auf diese Weise gewürdigt wird. „Ohne das schnelle und beherzte Eingreifen unserer Feuerwehren im Ostalbkreis wäre so manche Krisensituation nicht zu bewältigen. Rund um die Uhr, 24 Stunden und sieben Tage einsatzbereit - das muss einfach honoriert werden.“

Von einer "super Sache" spricht Kevin Dubina. Als ehrenamtlich Engagierter in der Jugendarbeit und Vorsitzender des Stadtjugendrings Aalen ist er stolzer Besitzer einer Ehrenamtskarte. Er freut sich über Ermäßigungen, die er bei Vorlage der Ehrenamtskarte erhalten hat.

Landrat Dr. Bläse ermuntert daher alle im Ostalbkreis ehrenamtlich Engagierten, die Ehrenamtskarte zu beantragen. Alle weiteren Informationen für die Antragstellung sowie eine Übersicht der Einrichtungen, bei denen es Ermäßigungen gibt, finden sich unter www.ostalbkreis.de, Rubrik

Ehrenamtskarte.

Mit der Ehrenamtskarte sind auch Vergünstigungen in den Einrichtungen der anderen drei Modellkommunen - dies sind der Landkreis Calw sowie die Städte Freiburg und Ulm - möglich. Eine landesweite Übersicht gibt es unter www.ehrenamtskarte-bw.de.

KONTAKT:

Landratsamt Ostalbkreis

Ehrenamtskarte

Ursula Winkler

Stuttgarter Str. 41

73430 Aalen

Tel. 07361 503-1987

E-Mail: ehrenamtskarte@ostalbkreis.de

Mehr zu diesem Thema:

[Ehrenamtskarte im Ostalbkreis](#)